

Cuba: récupération de terres pour la production agricole



Des paysans cultivent des taros, un tubercule très apprécié des Cubains. Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 nov. (RHC)- Miguel Rosales, haut fonctionnaire au ministère cubain de l'Agriculture, a souligné que Cuba travaille en ce moment pour la récupération de terres en friche ou abandonnées afin d'augmenter la production alimentaire et de satisfaire la demande.

Il s'agit d'une des priorités du ministère de l'Agriculture établies dans les 63 mesures approuvées par le gouvernement en avril avec la participation de producteurs, d'experts et de gestionnaires du secteur.

Miguel Rosales a également mis en avant le projet d'exploiter au maximum les terres bénéficiant des systèmes d'irrigation à pivot central électrique. Actuellement, ce système est utilisé sur 7,2 % de la surface agricole totale du pays.

Chapitre carences de ressources, Miguel Rosales a signalé qu'on a recours aux préparations biologiques pour tenter de résoudre le problème causé par le manque de produits industriels.

Miguel Rosales a signalé que la mise en application de ces 63 mesures stimulera la production agricole. Cela se traduira certainement par des volumes d'aliments plus importants pour satisfaire la demande de la population.

Ces mesures - de l'avis des autorités - auront également un impact sur la faible productivité, l'introduction limitée de la science et de la technologie, et les déficiences en matière d'utilisation et de gestion du régime foncier.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276473-cuba-recuperation-de-terres-pour-la-production-agricole>



Radio Habana Cuba